

XPOS

Harkamtibmas, Polres Pamekasan Bersama Kodim 0826 Gelar Patroli Skala Besar

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.XPOS.CO.ID

Jan 20, 2024 - 23:58



PAMEKASAN - Polres Pamekasan bersama Kodim 0826/Pamekasan menggelar patroli skala besar, Sabtu malam (20/01/2024).

Patroli ini dalam rangka memelihara keamanan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) menjelang Pemilu 2024.

Patroli skala besar didahului dengan Apel kesiapan yang dipimpin Dandim 0826 Pamekasan, Letkol Inf Ubaydillah, bersama Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan.

Apel diikuti oleh Waka Polres Pamekasan, Kompol Andy Purnomo, Pasi Ops

Kodim 0826, PJU beserta jajaran Perwira Polres Pamekasan, satu peleton anggota Kodim 0826, satu regu Sat Brimob Ki 1 Yon D Polda Jatim dan dua peleton anggota Polres Pamekasan.



Dalam arahnya Dandim 0826 mengatakan patroli skala besar yang akan dilaksanakan TNI bersama Polri adalah dalam rangka cipta kondisi.

"Apel kali ini adalah yang pertama, dan terus kegiatan ini akan kita lakukan sampai tahapan Pemilu 2024 selesai", papar Dandim Letkol Inf Ubaydillah.

Kolaborasi Kabag Ops Polres dan Pasi Ops Kodim agar merencanakan kegiatan selanjutnya, dan kegiatan ini untuk menciptakan suasana yang kondusif, aman dan damai.

"Harapan saya, dengan adanya patroli skala besar Sinergitas TNI-Polri ini, situasi di Pamekasan menjadi aman, damai dan tentram, serta tidak ada lagi korban sia-sia akibat dari adanya balap liar, mari kita giatkan patroli bersama untuk menjaga ketertiban di Pamekasan", imbuah Dandim Letkol Inf Ubaydillah.

Dilain tempat Kapolres AKBP Jazuli Dani Iriawan mengatakan patroli skala besar TNI-Polri yang digelar sebagai cipta kondisi di wilayah hukum Polres Pamekasan.

Selain itu patroli dimasifkan sebagai Kegiatan Kepolisian Yang Ditingkatkan (K2YD) dalam menyambut Pemilu 2024.

"Patroli skala besar ini melibatkan personel dari Polres Pamekasan, Kodim 0826 dan Satu regu Brimob, dengan tujuan untuk memastikan situasi di Pamekasan kondusif," ucap Kapolres AKBP Dani.

AKBP Dani menambahkan adapun sasaran dalam pelaksanaan patroli skala besar kali ini yaitu menekan kejahatan jalanan dan gangguan Kamtibmas lainnya

jelang Pemilu.

"Patroli skala besar kali ini menyoasar, kawasan objek vital, jalan protokol dan perkantoran KPU, Gudang Logistik dan Bawaslu Kabupaten Pamekasan," imbuh AKBP Dani.

Patroli skala besar ini juga diikuti jajaran Polsek jajaran dengan melibatkan personil gabungan TNI - Polri serta Kecamatan di wilayah masing-masing.

"Dengan digelarnya patroli skala besar harapannya wilayah Kabupaten Pamekasan dalam situasi aman dan kondusif selama masa tahapan Pemilu hingga tahapan penetapan," pungkasnya. (*)